

帰町報告会

日時：令和6年10月16日（水）

場所：文化センターTOM 視聴覚室

カナダ派遣に参加した中高生の皆さんが、自分たちの体験を発表する帰町報告会を開催しました。派遣者のご家族の皆さんをはじめ、国際交流推進委員の皆さんや学校関係者、太鼓の指導者、一般の方々などたくさんの方たちに参加をいただき、カナダで体験してきたことや日本と違うところ、滞在中に行った活動などについて、ご覧いただきました。

中高生の皆さんの英語でのスピーチは、驚くほどの上達ぶりで、12日間の短い研修ではありましたが、中味が濃く、貴重な経験になったものと思います。派遣者はホストファミリーにまた会いたいと口を揃えて話していました。

★参加者からの感想

① 英語力を高めることと将来の夢のために世界を知ることを目標にカナダに行った。カナダではホストファミリーとカードゲームをしたり、犬の散歩、ピクニックなどをして交流を深めた。カナダの高校は授業時間が日本より長いため、一日の授業数が4つしかなくて驚いた。カナダの学校に訪問し太鼓を披露した時は、みんな感動してくれた。このカナダでの経験を活かし、これからの学校生活、そして将来に向けて頑張りたい。



② 初めての海外な上に英会話があまり得意ではないため、不安だったが、ホストファミリーの温かい歓迎で安心した。毎日カードゲームやボードゲーム、愛犬の散歩をし、充実した日々を過ごし、いつか再びホストファミリーのもとを訪れたい。そして、この留学を通して学校の勉強は無駄では無いということを実感し、授業で習った文法や単語がとても役に立った。今後カナダを訪れるときのためにも、英語の勉強に力を入れたい。

③ 初めての海外で不安だったが、ホストファミリーが優しく接してくれ、徐々に不安は消えていった。カナダではクラスみんなが友達のような感覚で、とてもフレンドリーに話しかけてくれてとても嬉しかった。太鼓の演奏をした日に、体操教室に行った際、小学生から太鼓が最高だった、素晴らしかったと言ってもらい、頑張っって練習した甲斐がありとても嬉しかった。初めて海外に行き、日本との違いや文化などたくさんの違いに気付き、とても勉強になった。



パワーポイントを使って、ホワイトコート町滞在中の活動の様子を発表しました。

- ④ 今回の留学を経て、成長出来たことが身に染みて分かる。カナダに行き、日本との文化の違いや生活について学ぶことが出来、とても楽しく帰ることが出来た。そしてホストファミリーには感謝をしきれない。ジャスパーに連れて行ってくれたり、毎日お弁当を作ってくれるなど、とても嬉しく感動した。機会があるならまた行きたいと思えるほどいい思い出になった。
- ⑤ カナダでの生活は言語の壁に心が折れてしまうこともあったが、美味しいご飯をたくさん食べたり、素敵な景色をたくさん観たり、たくさん貴重な経験をして、カナダを目一杯楽しむことができた。そして、今回カナダに行って、英語に対する考えが大きく変化し、英語をうまく話せなかった悔しさをバネにこれから英語の勉強に力を入れていきたい。この経験を糧に、一人の人間として成長していきたい。
- ⑥ 最初は不安だったが、ホストファミリーと過ごす時間は本当に楽しく、カナダに行ったことで、人と通じ合おうとする気持ちや自分の思っていることを伝えることの大切さを理解できた。これから英語をもっと勉強してカナダで再会できるように頑張りたい。
- ⑦ カナダ留学に参加したことは、私にとってすごく貴重な体験となった。カナダに行き、異国の友達を作れたことがとても嬉しかった。アイスホッケー観戦やプーティンを食べるなど、日本にいたら出来ないようなことを体験出来て、参加して良かった。英語を喋ることは難しかったが、諦めずに伝える気持ちを持ち、心を通わせられたことが成長となった。
- ⑧ このカナダ派遣でとても変わることができた。コミュニケーション能力や自分で行動する力が付いた。また、ホストファミリーや友達がみんな優



しくてとても良い人たちだった。またみんなに会いにカナダに行ってみよう。

- ⑨ カナダではバドミントンやバレーボールをしたが、その中で、知らない人と気軽にペアを組みプレーしたことが楽しかった。学校生活もホストファミリーとの生活も楽しく充実した2週間になった。一番心配していたコミュニケーションは、お互いゆっくり話すなどで上手くできた。この貴重な体験を無駄にせず、今後にしっかり生かしていきたい。
- ⑩ 以前から海外に興味を持っていて、それを自分の目で確かめたいと思いこのカナダ派遣に参加しようと決めた。全て英語でとても不安だったが、ホストファミリーのお陰で会話に慣れ、たくさんの人とコミュニケーションを取ることができた。また、学校生活では、規則などがあまり無く、日本との違いを知ることができた。これからは、このカナダ派遣の経験を生かし、広い視野で将来の事などを考えていきたい。

